Polizeikommando

Kommunikation und Medien

POLIZEI KANTON SOLOTHURN

Werkhofstrasse 33 4503 Solothurn Telefon +41 (0)32 627 71 12 Telefax +41 (0)32 627 72 93 medien.mail@kapo.so.ch www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 16. August 2014

Breitenbach: Frontalkollision fordert drei Verletzte

Eine Frontalkollision zwischen zwei Autos ereignete sich am Freitagabend in Breitenbach. Drei Personen wurden dabei leicht verletzt. Es entstand grosser Sachschaden.

Ein Autolenker war mit seinem Mercedes am Freitag, 16. August 2014, kurz nach 19.20 Uhr, auf der Fehrenstrasse von Breitenbach nach Fehren unterwegs. Nach ersten Erkenntnissen verlor er in einer Rechtskurve aus noch ungeklärten Gründen die Kontrolle über sein Fahrzeug und geriet auf die Gegenfahrbahn. Dort kollidierte der 21-jährige Schweizer mit der gleichzeitig entgegenkommenden Lenkerin eines Citroens. Durch den Unfall wurden drei Personen leicht verletzt und mussten mit der Ambulanz in ein Spital überführt werden. An den beteiligten Autos entstand Sachschaden in der Höhe von mehreren 10'000 Franken. Die Strasse zwischen Breitenbach und Fehren blieb gut drei Stunden gesperrt. Die Kantonspolizei hat Abklärungen zur Ermittlung der genauen Unfallursache eingeleitet.





Hinweis: Film zum Thema Verkehrsunfall

Mit dem Film «Warum hier? Warum sie? Warum ich?» gibt die Kantonspolizei authentische Einblicke in die Arbeit der Polizei und weiterer Beteiligte bei einem Verkehrsunfall. So wie es nur ein Film kann – authentisch, hautnah, berührend. www.polizei.so.ch